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CIUDAD DE MÉXICO (DANY MARTIN).- “Agradecido con las y los 

diputados, porque fue una elección por unanimidad. Yo 

entiendo la magnitud de la responsabilidad al haber sido 

designado Presidente. Lo que les dije en mi mensaje de 

agradecimiento, es que vamos a estar actuando con 

imparcialidad, vamos a estar actuando con neutralidad, para 

que fluya el trabajo parlamentario y que no les vamos a fallar. Lo 

más importante para mí es conducir las sesiones, generar el 

mayor ambiente de debate de fondo, de debate de ideas, de 

procesamiento de las iniciativas, los dictámenes, las minutas, 

para llegar a las votaciones y que sea lo que tenga que decidir 

la asamblea para reformar las leyes o la Constitución en beneficio 

de México”. 
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